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Protokoll  
über die ordentliche Mitgliederversammlung 

des Huckarder Tennis-Club 77 e.V. 
am 24.06.2022, 19.15 Uhr, 

im vereinseigenen Clubhaus, Arthur-Beringer-Str. 33, 44369 Dortmund 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden 
Der Vorsitzende, Stefan Domschat, eröffnete die Sitzung um 19:15h und 
begrüßte die Mitglieder und wünschte der Versammlung einen guten und 
erfolgreichen Verlauf. Er stellte fest, dass rechtzeitig zur Mitgliederversammlung 
eingeladen worden war.  
 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit gemäß § 16 der Satzung 
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit fest. 19 stimmberechtigte 
Mitglieder waren anwesend. 
 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Es wurde gegen die vorgelegte Tagesordnung keine Bedenken erhoben. 
Änderungen zur Tagesordnung wurden nicht beantragt. 
Die Tagesordnung wurde ohne Gegenstimme angenommen. 
 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der  
Mitgliederversammlung vom 29.03.2019 
Gegen das Protokoll über die Mitgliederversammlung vom 29.03.2019 wurden 
keine Einwände erhoben. Das Protokoll wurde ohne Gegenstimme per 
Handzeichen genehmigt.  
 

TOP 5 Bericht durch den 1. Vorsitzenden - Geschäftsbericht 
Vor dem Geschäftsbereich bat der 1. Vorsitzenden den in den Letzen drei Jahren 
verstorbenen Vereinsmitgliedern zu Gedenken(Marlies Clemens, Jupp Krieger 
und J. Gottschalk)  
Es erfolgte ein kurzer Bericht des 1. Vorsitzenden Stefan Domschat über die 
abgelaufenen 3 Jahre (für den detaillierte Bericht siehe Anlage 1). 
 
Schwerpunkte des Berichtes waren die folgenden Themen: 

 Corona und die Auswirkungen auf Spielbetrieb, 
Jahreshauptversammlungen etc.  

 15.08.2021 Starkregen/Überflutung am Tennisplatz, insbesondere des 
Vereinsheims 
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 Moderne Sportstätten 2022: Für den Huckarder Tennisclub genehmigte 
Mittel von Land und Bezirksvertretung für Sanierungsmaßnahmen (z.B. 
Dach Vereinsheim) 

 Jubilars Ehrung: Es wurden die Jubilarinnen und Jubilare der letzten 3 
Jahre durch den 1. Vorsitzenden verlesen (siehe Anlage 4)   

 Platzaufbereitung und Frühjahrsanlagenpflege: Stefan dankte allen 
Mitgliedern, die in den letzten Jahren mitgeholfen haben Plätze, Anlage 
und Clubhaus durch Regeltätigkeiten und durch spontane 
Reparaturarbeiten so instand zu halten, das der Spielbetrieb und das 
Vereinsleben aufrecht erhalten werden konnte. 

 Aktuelle Mitgliederstruktur: Stand im April 2019: 136 Mitglieder; Aktueller 
Stand: 128 Mitglieder 

 Vermietungen: durch Corona gab es ab Februar 2020 quasi keine 
Vermietungen des Clubhauses mehr. Im Mai 2022 haben die ersten 
Vermietungen bereits stattgefunden und weitere Anfragen für 
Spätsommer und Herbst 2022 liegen vor. Es wurde betont wie wichtig die 
Vermietung als Einnahmequelle ist. 

 Bewirtung: Einen Bewirtungsplan gibt es in 2022 nicht, da nur zwei 
Mannschaften in dieser Saison spielen, welche an den Spieltagen für die 
Bewirtung sorgen. Getränkeverkauf in Flaschen hat sich bewährt. 
 

 
TOP 6 Bericht des Sportwartes 

Es erfolgte ein kurzer Bericht des Sportwartes Heiko Krieger über die 
abgelaufenen 3 Jahre (für Details siehe Anlage 2). Der Bericht umfasst die 
folgenden Schwerpunkte: 
Zahl der Mannschaften in den letzten 3 Jahren: 
Im Jahr 2019 betrug die Anzahl der Mannschaften 5. 
2020 war die gleiche Anzahl an Mannschaften angedacht. Die Saison 2020 
konnte durch Corona nur teilweise begonnen werden und musste dann 
vollständig abgebrochen werden. 
2021 konnte wieder gespielt werden, allerdings gab es nur noch 3 
Mannschaften. 
2022 gibt es nur 2 Mannschaften (Herren 40 und Damen 30). 
 
In den Wintern wurden auch Mannschaften gemeldet, hier wurden 
Mannschaften auch durch vereinslose Spieler oder Spieler aus anderen Vereinen 
welche keine eigenen Mannschaft stellen konnten, aufgefüllt: 
2019/20 6 Mannschaften 
2020/21 5 Mannschaften 
2021/22 4 Mannschaften 
 
LK Turniere die sonst veranstaltet wurden (Einnahmequelle): 
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2019 6 LK Turniere mit 370 Teilnehmern (mit Winterturnieren, die durch HTC 
ausgerichtet wurden) 
2020 2 LK Turniere (200 Teilnehmern) plus Hallenbezirksmeisterschaften 
6 Turniere ab März 2020 konnten nicht stattfinden. 
 
2021 konnten alle vorgesehenen Turniere nicht stattfinden. 
 
2022 2 LK Turniere haben bereits stattgefunden (13. Optik Siewert Cup und 10. 
Hallenbezirksmeisterschaften RUHR-LIPPE Teilnehmer) mit insgesamt 135 
Teilnehmer*innen. Die Stark verringerte Zahl der LK Turniere hat direkte 
Auswirkungen auf die Finanzen des Vereins, da hier wesentliche Einnahmen 
weggebrochen sind. Neben der Funktion der direkten Einnahmequelle, dienten 
LK Turniere in der Vergangenheit auch zur Mitgliederwerbung, auch diese 
Funktion ist also zum Großteil verloren gegangen, was sich auch in der Zahl der 
Mitgliederentwicklung widerspiegelt (siehe Anlage 2). Im Jahr 2022 gab es 2 
neue Vereinsmitglieder, allerdings steht dem ein Todesfall entgegen. H. Krieger 
sagte, dass der Verein am 24.06.2022 128 Mitglieder umfasst. Im Vergleich mit 
den 21 anderen Tennisvereinen in Dortmund ist der HTC ist auf Platz 17 von den 
Mitgliederzahlen. 
Fazit des Sportwarts ist,  dass durch Corona hier bei uns die Mitgliederzahlen 
gesunken sind. Trotzdem appellierte Heiko an die Anwesenden positiv in die 
Zukunft zu blicken und formulierte an alle anwesenden die Bitte, sich Gedanken 
zu machen was hier für Möglichkeiten bestehen, neue Mitglieder für den Verein 
zu gewinnen und den Verein in Summe positiv für die Zukunft zu entwickeln. 
  
 

TOP  7 Bericht der Jugendwartin 
Es erfolgte ein kurzer Bericht der Jugendwartin Melanie Wesnigk über die 
abgelaufenen Jahre:   
3 Jungendmannschaften (U10, U12, U15) im Jahr 2022 (ca. 25 Mitglieder im 
Jugendbereich). Mehr Mannschaften konnten und können oft nicht gebildet 
werden, weil nicht genug jugendliche einer Altersklasse im Verein sind um eine 
vollständige Mannschaft zu stellen. Trotz der erschwerten Bedingungen durch 
Corona in den letzten drei Jahre wurde es positiv gesehen, dass der 
Jungenspielbetrieb weiter stattfindet und jugendliche Mitglieder weiterhin im 
Verein sind. 
 
 

TOP 8 Bericht des Kassierers und der Revisoren 
Durch den Kassierer wurde der Kassenbericht für die Jahre 2019, 2020, 2021 
und der Haushaltsplan für das Jahr 2022 in schriftlicher Form vorgelegt (siehe 
Anlage 3). 
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Es wurde durch den Kassierer Daniel Dommisch insbesondere auf die folgenden 
Punkte bzgl. der Berichte, des Haushaltsplanes und der aktuellen Finanzlage des 
Vereins hingewiesen:  
Auch vom Kassierer wurde erneut auf die Auswirkungen von Corona, hier im 
Besonderen auf die Finanzlage des Vereins, hingewiesen. Gerade die 
weggefallenen Einnahmen durch ausbleibende Vermietungen und LK Turniere 
die nicht ausgetragen werden konnten, stellen ein großes Problem dar. Ebenso 
kommen sinkende Einnahmen bei den Mitgliedsbeiträgen durch sinkende 
Mitgliederzahlen hinzu. Die Einnahmeausfälle konnten in den Jahren 19 und 20 
durch hohe Spenden an den Verein einigermaßen kompensiert werden. Im Jahr  
2020 war eine Teilkompensation durch die Beantragung von Coronahilfe z.B. 
5000€ Coronahilfe durch die Bezirksvertretung und weitere 500€ für Umsetzung 
Hygienekonzept, möglich. 
Es wurden in allen möglichen Bereichen Kostenreduzierungen wurden überall 
durchgeführt. Sehr angespannte Finanzlage durch fehlende Kompensation in 
2021. 
Neben der angespannten Finanzlage wurde durch den Kassierer auch noch 
darauf hingewiesen, dass im Jahr 2020 eine Betriebsprüfung der Deutschen 
Rentenversicherung stattgefunden hat bei der es aber keine Beanstandungen 
gab. 
Anmerkungen Haushaltsplan 2022: Es fehlen die Einnahmen aus den ersten 4 
Monaten des Jahres 2022 durch die Vermietung. Die Annahmen für den 
Haushalt basieren auf den Erfahrungen den letzten Jahren. Wenn die 
Vermietungen so stattfinden könnten, dann sollte für das Haushaltsjahr 22/23  
ein ausgeglichener Haushalt erreicht werden können. 
Kassenstand aktuell: 6130€ und Stand 24.06.2022 gibt es keine offenen 
Rechnungen. 
 
Für die Revisoren erklärte Bernd Scholz, dass die Kasse am 24.06.2022 durch  
und ihn selbst und Inga Köhler für die letzten drei Jahre Stichpunktartig geprüft. 
Alle Rückfragen konnten durch Kassierer beantwortet werden. Die Kasse wurde 
sehr ordentlich geführt, Beanstandungen hat es keine gegeben. 
 

  
TOP 9 Aussprache zu TOP 5 bis TOP 8 

Die Anwesenden Mitglieder wurden gefragt, ob es noch Fragen oder 
Anmerkungen zu den vorherigen Tagesordnungspunkten gibt.  
Birger Nispel hatte eine Frage an den Sportwart bzgl. der Mitgliederentwicklung 
im Huckarder Tennisklubs, aber auch im Vergleich zu anderen Dortmunder 
Vereinen, diese wurde vom Sportwart Heiko Krieger beantwortet. 
Der neue und alte 1. Vorsitzende Stefan Domschat wies an dieser Stelle nochmal 
auf das Thema Liquidität des Tennisvereins in Huckarde hin und sich daraus 
ergebende Risiken, was den Fortbestand des Vereins betrifft. Er berichtetet in 
diesem Zusammenhang, dass der Vorstand bei vergangenen  
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Vorstandssitzungen sich über diese Tatsachen eingehend beraten und 
beschlossen hat, dass es aufgrund der Ausfälle bei Einnahmen, insbesondere 
durch Corona aber auch sinkende Mitgliederzahlen und den in Zukunft zu 
erwartenden starken Steigerungen der Energie- und Betriebskosten, keine 
andere Möglichkeiten besteht, als den Mitgliedsbeitrag zu erhöhen. Die 
Erhöhung der Beiträge soll im nächsten Jahr erfolgen. Der Vorschlag des 
Vorstandes ist eine Beitragsanpassung von ca. 10% in allen Mitgliedskategorien 
(aufgerundet = 220,- / 150,- / 70,- / 35,-). 
Diese Vorschlag wurde durch S. Domschat in der Mitgliederversammlung zur 
Diskussion gestellt. In der folgenden regen Diskussion wurden folgende Punkte 
angesprochen: Das Hauptproblem der steigenden Energiekosten. Hier gilt es mit 
zu berücksichtigen, dass die bisherigen Verträge mit den Versorgern für Gas und 
Strom 2023 auslaufen und Verträge abgeschlossen werden müssen. Da das 
Thema Energielosen ein sehr schwer kalkulierbares ist kann nicht sichergestellt 
werden, dass die durch die Beitragserhöhung erzielten Mehreinnahmen 
überhaupt ausreichen, um die steigende Kosten zu decken. Diese Ansicht wurde 
durch die Mitgliederversammlung geteilt und es wurden Stimmen laut, die die 
Beitragserhöhung aufgrund der genannten Punkte als zu gering angesehen 
wurden. An dieser Stelle entstand noch eine weiterführende allgemeine 
Diskussion über das Vereinsleben und fehlende Bereitschaft bei den Mitgliedern 
sich für Vorstandsarbeit und generell unterstützenden Tätigkeiten um den   
Aus der Diskussion über die eine Beitragserhöhung und der Zweifel, das eine 
einmalige Erhöhung ausreicht, wurde der Vorschlag aus der 
Mitgliederversammlung gemacht, zusätzlich zur Erhöhung der Beiträge eine 
zusätzlich einmalige Umlage pro Mitglied (Erwachsene) zu beschließen. Hier kam 
der Hinweis von aktuellen und früheren Vorstandsmitgliedern, dass in der 
Vergangenheit, wenn es auch schon mal zu finanziellen Engpässen gekommen 
war, immer aus Angst, dass durch eine beschlossene Einmalzahlung zu viele 
Mitglieder austreten würden. Hier war allerdings die einhellig Meinung der 
Mitgliederversammlung, dass aktuell auch besondere Umstände herrschen 
(Corona, steigende Energiekosten), die einen solchen Schritt rechtfertigen. 
In der Folge wurden noch weitere Optionen diskutiert, bzw. auch noch einmal 
von Heiko Krieger dazu aufgerufen, dass weitere Vorschläge aus der 
Mitgliederversammlung erfolgen sollen, ob eine Beitragserhöhung im nächsten 
Jahr ggf. höher ausfallen sollte, als die vom Vorstand vorgeschlagenen 10%, um 
möglichst weitere Erhöhungen in den Folgejahren zu vermeiden.  
Ein Vorschlag aus der Mitgliederversammlung war hier die Beiträge direkt um 
20% zu erhöhen (Bernd Scholz und Fred Totzke). Ein zusätzlich Argument für 
die stärkere Erhöhung war, dass sonst das Risiko besteht ggf. im September 
kein Geld als Verein zu habe, da die ursprünglich angedachte Erhöhung nicht 
ausreicht. 
Es erfolgte ein erneuter Vorschlag durch Birger Nispel, dieser hatte schon an 
früherer Stelle in der Diskussion, die Option der Einmalzahlung eingebracht, die 
Beiträge ab 2023 erst um 10%zu erhöhen und zusätzlich eine sofortige 
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Einmalzahlung von 30€ im Erwachsenenbereich und dann für Kinder und 
Jugendliche und für passive Mitglieder zu erheben/beschließen.  
Hierauf erfolgte der Vorschlag von Inga Köhler, erstmal einen Spendenaufruf an 
alle Mitglieder zu per Mail zu schicken. 
Als Ergebnis aus den regen Diskussionen und den Vorschlägen aus der 
Mitgliederversammlung, stellte der 1. Vorsitzende Stefan Domschat den 
Beschluss der Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab 2023 um 20% zur Abstimmung 
durch die Mitgliederversammlung: Die Abstimmung erfolgte per Handzeichen. 
Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.  
Nach dem Beschluss zur Beitragserhöhung erfolgte erneut eine rege Diskussion 
über die Optionen, ob es einen Aufruf zu einer freiwilligen Spende an die 
Mitglieder geben soll oder doch einen Beschluss der Mitgliederversammlung über 
einen einmaligen Pflichtbeitrag von z.B. 30€ im Erwachsenenbereich .    
Nach intensiver Diskussion wurde sich in der Mitgliederversammlung darauf 
geeinigt, erstmal zu einer freiwilligen Spende unter den Mitgliedern aufzurufen, 
bevor eine Pflichtabgabe erhoben wird. Hierbei soll das Ergebnis des 
Spendenaufrufes abgewartet werden. Falls es absehbar wird, dass das Ergebnis 
des Spendenaufruf nicht zur gewünschten Sicherung der Liquidität des Vereins 
führt, soll eine außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen werden, um 
dann eine Pflichtabgabe pro Mitglied zu beschließen.    
Dieser Vorschlag wurde ebenfalls zur Abstimmung durch die 
Mitgliederversammlung gestellt. Die Abstimmung erfolgte per Handzeichen. Der 
Vorschlag wurde einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen.   
 
Bevor zum nächsten Tagesordnungspunkt „Vorstandswahlen“ übergegangen 
wurde, erfolgte ein Aufruf von Sportwart Heiko Krieger. Er wendete sich an die 
Mitgliederversammlung und warb für Unterstützung und Engagement der 
Vereinsmitglieder bei der Arbeit in Vereinsgremien, Tätigkeiten im und ums 
Vereinsheim und -Gelände, sowie Mitarbeit in möglichen Projektgruppen zur 
Ausschöpfung der genehmigten Fördergelder. Er wies darauf hin, das es 
durchaus eine spannende Aufgabe und Möglichkeit sein kann, den Verein 
zukünftig zu entwickeln. Somit wäre nicht nur der reine Fortbestand gesichert, 
sondern es würde sich ggf. auch wieder ein anderes Vereinsleben entwickeln.  
 
 
 

TOP 10 
 

Wahl eines Wahlleiterin/Wahlleiter 
 

 
 
 
 
TOP 11  

Als Wahlleiter wurde das Mitglied Dietmar Kobusch vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. Dietmar Kobusch nahm die Wahl an und bedankte sich für 
das Vertrauen. 
 
Entlastung des Vorstandes 
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Durch den Wahlleiter, Dietmar Kobusch, wurde der Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes gestellt. 
Der Wahlleiter befragte die Versammlung, ob es Wortmeldungen oder Einwände 
gegen den Entlastungsantrag gäbe. Es gab keine Wortmeldungen. 
Ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen wurde der Vorstand entlastet. 
 
 

  
TOP 12 Neuwahlen 
  

Wahl 1. Vorsitzender / Vorsitzende: Hier wurde Wiederwahl vorgeschlagen. 
Stefan Domschat erklärte sich bereit erneut zu kandidieren. Stefan Domschat 
wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt und nahm die Wahl an. Er 
bedankte sich beim Wahlleiter und führte die Wahlen fort.  
 
Wahl 2. Vorsitzende/r: Es wurde Wiederwahl vorgeschlagen. Philipp 
Ackermann lehnte eine erneute Kandidatur allerdings ab. Weitere Vorschläge 
gab es vorerst nicht. Daher wurden die Wahlen vorerst mit der Wahl weiterer 
Posten fortgesetzt.  
Bei erneutem Versuch der Wahl eines 2. Vorsitzenden wurde Dietmar Kobusch 
vorgeschlagen, er lehnte eine Kandidatur allerdings ab. Es wurde ebenfalls Fred 
Totzke vorgeschlagen, der sich auch zur Wahl stellte. Die Wahl erfolgte 
einstimmig und Fred Totzke nahm die Wahl an.   
 
Wahl 1. Geschäftsführer / Geschäftsführerin:  
Es wurde Inga Köhler Köhler vorgeschlagen, die sich zur Wahl stellte. Als 
weiterer Kandidat wurde Frank Siewert vorgeschlagen, der die Kandidatur 
allerdings ablehnte. Die Wahl erfolgte einstimmig und Inga Köhler nahm die 
Wahl an.  
 
Wahl 2. Geschäftsführer / Geschäftsführerin 
Es wurde Klaus-Dieter Büth vorgeschlagen. Er erklärte sich bereit zu kandidieren. 
Die Wahl erfolgte einstimmig und. K.-D. Büth nahm die Wahl an.  
 
Wahl Sportwart /Sportwartin: Hier wurde die Wiederwahl von Heiko Krieger 
vorgeschlagen. Er erklärte, dass er leider aus persönlichen Gründen nicht mehr 
für den Posten des Sportwartes zur Verfügung steht. Allerdings gern in 
Unterstützender Tätigkeit dem Verein auf jeden Fall erhalten bleibt. Tanja Scholz 
wurde daraufhin vorgeschlagen. Tanja erklärte sich bereit zu kandidieren. Die 
Wahl erfolgte einstimmig und Tanja nahm die Wahl an.   
 
1. Wahl Sportwart /Sportwartin: 
 -entfällt 
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Wahl 1. Kassierer / Kassiererin: 
Hier wurde die Wiederwahl Daniel Dommisch vorgeschlagen. Daniel erklärte sich 
bereit erneut zu kandidieren. Die Wahl erfolgte einstimmig und Daniel nahm die 
Wahl an. 
 
Wahl 2. Kassierer / Kassiererin: 
-entfällt 
 
Wahl Jugendwart/in: Hier wurde die Wiederwahl von Melanie Wesnigk 
vorgeschlagen. Sie nahm die Kandidatur an. Die Wahl erfolgte einstimmig und 
Melanie Wesnigk nahm die Wahl an.    
 
Wahl Schriftführer / Schriftführerin: Vorschlagen wurde Philipp Ackermann 
(Wiederwahl). Dieser lehnte eine erneute Kandidatur ab. Beim erneuten Aufruf 
zur Wahl eines Schriftführers wurde Daniel Dommisch vorgeschlagen. Er erklärte 
sich bereit zu kandidieren. Die Wahl erfolgte einstimmig und Daniel nahm die 
Wahl an. 
 
Wahl Sozialwart / Sozialwartin: Vorschläge: Bernd Scholz – lehnte Wahl ab, 
Günther Herbst -> stellte sich zur Wahl, Dietmar Kobusch -> stellte sich auch 
zur Wahl zog aber zugunsten von Günther Herbst zurück. G. Herbst wurde 
einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.  
 
Wahl 3 Revisoren: 
Vorschläge: Bernd Scholz (Wiederwahl), Birger Nispel und Volker Stolte. Alle drei 
erklärten sich bereit zu kandidieren. Die Wahl erfolgte als Listenwahl. Die Wahl 
der drei Kandidaten erfolgte einstimmig und alle nahmen an. 
 
Beisitzer/Beiräte: Diese Funktion ist neu. Hier sollen Mitglieder unverbindlich 
die Vorstandsarbeit unterstützen und können Vorstandssitzungen beiwohnen. 
Hier erklärten sich Heiko Krieger und Frank Siewert bereit als solche in der 
Zukunft zu fungieren.  
Neben den Personen die sich freiwillig bereit erklärt haben, soll nochmal per Mail 
Werbung für die Funktion der Beisitzer gemacht werden.  
 

  
  
Top 13 Termine 

Zum jetzigen Zeitpunkt können gab es keine stehenden Termine informieren. Ein 
Teil der Saison ist bereits gespielt und die Senioren-Stadtmeisterschaften sind 
ebenfalls am vergangenen Wochenende zu Ende gegangen. Das LK-Turnier, der 
Optik Siewert-Cup, hat traditionell in der Woche vor Pfingsten stattgefunden. 
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Bei entsprechenden Rückmeldungen und wenn strengere Corona-
Einschränkungen ausbleiben, könnte im Herbst wieder ein Abspielfest (bekannt 
als Grünkohlessen) veranstaltet werden. Ein Terminvorschlag hierfür erfolgt 
durch den neuen Vorstand. 
  
 

  
Top 14 Anträge an die Mitgliederversammlung 
  
 Es wurden keine Anträge an die Mitgliederversammlung eingereicht. 
  
  
TOP 15 Verschiedenes 
  

Frank Siewert bat darum, dass der Vorstand in einer der nächsten 
Vorstandssitzungen einmal über eine Kontaktaufnahme mit anderen Vereinen die 
ähnlich gelagerte Probleme haben berät und ggf. den Dialog mit diesen 
aufnimmt, um in Teilen über Kooperationen zu beraten.  
Es erfolgte noch eine nachgelagerte Diskussion über die Fördermittel, (Moderne 
Sportstätten 2022) die während der Corona-Zeit durch den Vorstand für den 
HTC beantragt und genehmigt wurden (Land, BV usw.) bisher aber leider noch 
nicht abgerufen werden konnten.   

 
 
Der Vorsitzende Stefan Domschat schloss die Jahreshauptversammlung um 21:40h und bat 
alle Mitglieder um Unterstützung, um weiterhin eine gute Vorstandsarbeit wie bisher zum 
Wohl des HTC leisten zu können. 
 
Er wünschte allen Mitgliedern ein sportlich gutes und erfolgreiches Jahr 2022. 
 
Dortmund, den 24. März 2022 
 
 
Philipp Ackermann                                                                            Stefan Domschat 
Schriftführer                                                                                                    1. Vorsitzender 
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Anlage 1 - 

Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden für die Jahre 2019/2020/2021 

Anlage 2 - Bericht des Sportwartes für die Jahre 2019/2020/2021 

Anlage 3 - Kassenbericht und Haushaltsplan 2019/2020/2021 

Anlage 4 – Liste der Jubilare/-innen 2020 - 2022 

 

 



Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden  
für die Jahre 2019, 2020 und 2021 

 
Im Jahr 2019 hat sich der Vorstand in seinen Sitzungen noch um die üblichen 
Angelegenheiten die sich aus dem betrieblichen und sportlichen Geschäftsprozessen 
ergaben haben gekümmert. Ab Februar 2020 drehte sich dann sehr viel um das 
Thema „Corona“. Die Mitgliederversammlungen 2020 und auch 2021 haben aus 
Vorsicht nicht stattgefunden und wurden verschoben. Nun sind glücklicherweise viele 
Beschränkungen nicht mehr akut und Treffen, so wie heute, wieder möglich. Auch die 
Zahl der Vorstandssitzungen wurde eingeschränkt und vieles auf kurzen Wegen 
abgestimmt. Glücklicherweise konnten wir in unserer Sommersaison 2020 und 2021 
im Freien Tennis spielen und waren nur „kleineren“ Auflagen unterlegen. 
 
Ein klares und einfaches Bild der letzten Jahre darzustellen fällt nicht leicht, außer 
vielleicht zu sagen: Es war schwierig.  
 
Ich bedanke mich bei meinen Vorstandskollegen. 
 

__________ 
 
Corona 
Die Corona-Pandemie hatte auch den Tennissport im Griff. Zum Ende der 
Wintersaison 2019/2020 sind Tennishallen geschlossen worden und der Spielbetrieb 
wurde eingestellt. Der Start der Sommersaison hatte sich dann etwas verschoben, 
aber zumindest durften wir draußen wieder spielen. Unter Berücksichtigung 
verschiedenster Auflagen, auf und neben dem Platz, haben wir diese nicht einfache 
Zeit doch ganz gut hinbekommen. 
 

__________ 
 
Starkregen/Überflutung Clubhaus 2020 
Am 15.08.2020 wurden wir von einem Starkregen und anschließender Überflutung 
des Clubhauses heimgesucht. Die Herren 40 Mannschaft hatte an diesem Samstag 
ein Heimspiel gegen eine Bochumer Mannschaft als das Unglück über uns herein 
brach. Mit vereinten Kräften konnte schlimmeres im Gastro- und Umkleidenbereich 
verhindert werden nachdem die Wassermassen in den Keller geleitet wurden. 
 

__________ 
 
Moderne Sportstätten 2022 
Der Huckarder Tennis Club hat sich bei den Ausschreibungen um Landes- und 
Bundesmittel zur Sanierung von Sportstätten mit diversen Anträgen beworben. Es 
wurden im Zuge des Auswahlverfahrens auch Mittel für die Sanierung des 
Gebäudedaches, vier Plätzen und für die Gebäudesanierung bewilligt. Diese Mittel 
wurden bislang noch nicht vom Träger abgefordert oder verwendet. 
 

__________ 
 
Jubilare 



Für die nun letzten drei Jahre gibt es eine Vielzahl von Jubilare. Ich möchte mich daher 
hier offiziell nur die „25er“ und „40er“ Jubiläen ehren. Unsere beiden Ehrenmitglieder 
Heiner Ollech und Karl-Heinz Sander können als Gründungsmitglieder des Huckarder 
Tennis Clubs in diesem Jahr bereits ihr 45jähriges Jubiläum feiern. 
 

__________ 
 
Platzaufbereitung und Frühjahrsanlagenpflege 
In den vergangenen Jahren wurden die Plätze von einem externen Dienstleister 
aufbereitet. Zusätzlich hat Fred auch noch viel Arbeit an vor- und nachbereitenden 
Arbeiten in die Plätze gesteckt. Danke Fred! Ein Dankschön geht aber auch an alle 
anderen Helfer, die mit ihren Arbeiten hier im, am und um den Club alles haben am 
Laufen lassen. 
 

__________ 
 
Aktuelle Mitgliederstruktur und -entwicklung 
Stand im April 2019: 136 Mitglieder 
Aktueller Stand: 128 Mitglieder 
 

__________ 
 
Vermietungen 
Im Jahr 2019 hatten wir mit gut 28 Vermietungen einen gleichhohen Stand wie im 
Vorjahr erreicht. Mit Beginn der Corona-Pandemie haben dann seit März 2020 keine 
Feiern und Vermietungen mehr stattfinden können. Jetzt ging es allerdings vorsichtig 
wieder los und wir hatten im Mai wieder die ersten Vermietungen. 
 

__________ 
 
Bewirtung 
In diesem Jahr wurde darauf verzichtet, einen Bewirtungsplan für die stattfindenden 
Heimspiele der Mannschaften auszuarbeiten. 
Die Versorgung seit Beginn der Corona-Pandemie mit Flaschen hat sich gut etabliert 
und wir weiter fortgesetzt. 
Die Preise wurden seit Jahren auch stabilem Niveau gehalten. Eine Preisanpassung 
für das kommende Jahr muss geprüft werden. 
  



 



Jubilare/-innen der Jahren 2020 - 2022 
 

2022 
 45 Jahre  

Heinz Ollech 
   Karl-Heinz Sander 

40 Jahre  
Jürgen Ackermann 

   Sigrun Büth 
   Brigitta Erdmann 
   Günter Erdmann 
   Monika Kobusch 
   Dietmar Kobusch 
   Heiko Krieger 
   Sabine Lemmler 
   Andreas Müller 
   Ulrike Sander 
   Bernd Scholz 
   Fred Totzke 
 35 Jahre 
   Tanja Scholz 
   Tobias Scholz 
 30 Jahre 
   Inga Köhler 
 10 Jahre  

Angela Bargel 
   Boris Eidmann 
   Frank Pankauke 
   5 Jahre 
   Mats Altemeier, 

Asya Cetinkaya, 
Mete Cetinkaya, 
Johanna Sander,  
Tim Frederik Sander, 
Felix Wesnigk 

 

2021 
 40 Jahre 
   Klaus-Dieter Büth 
   Hans-Joachim Büth 
   Nadine Büth 
   Harald Hudy 
   Margret Parsen 
   Walter Parsen 
 35 Jahre  

Gerald Dommisch 
 30 Jahre  

Dieter Ischen 
   Gerd Schöps 
 20 Jahre  

Oliver Fitschen 
   Melanie Lanius 
   Lars Lanius 
 10 Jahre  

Emrah Cetinkaya 
   Christian Ellmer 
   Franz Schmidhofer 



   Volker Stolte 
   5 Jahre  

Heinz-Günter Herbst 
   Ralf Mergenthal 
 

2020 
 35 Jahre  

Irene Domschat 
   Stefan Domschat 
 30 Jahre  

Daniel Dommisch 
   Barbara Totzke 
   Nina Köhler 
 25 Jahre 
   Roland Seidel 
 10 Jahre 
   Ümit Akca 
   5 Jahre  

Guido Bayard 
   Benjamin Rüberg 



Entwicklung Mannschaften Sommer
 Sommer 2019 Sommer 2020 Sommer 2021 Sommer 2022

Damen 30 Kreisliga Damen 30 Kreisliga Damen 30 Bezirksklasse Damen 30 4er Kreisklasse 1
Herren 30 Ruhr-Lippe-Liga Herren 30 Ruhr-Lippe-Liga
Herren 30 4er Kreisklasse 1 Herren 30 4er Kreisklasse 1 Herren 30 4er Kreisliga
Herren 40 Bezirksliga Herren 40 Bezirksliga Herren 40 Bezirksliga Herren 40 Bezirksliga
Herren 65 Bezirksliga Herren 70 Bezirksliga

Spiele wurden teilweise begonnen Statt zwei H30 nur noch eine H30 auch keine H30 mehr
Doch dann Saison wegen Corona abgebrochen Herren 70 nicht mehr H40 Saison bereits beendet mit Platz 3

D30 noch nicht begonnen --> wir wünschen viel Erfolg

Entwicklung Mannschaften Winter
Winter 19/20 Winter 20/21 Winter 21/22

Damen 30 Verbandsliga Damen 30 Verbandsliga Damen 30 Verbandsliga
Damen 30 Kreisliga Damen 30 Kreisliga
Damen 40 Verbandsliga Damen 40 Ruhr-Lippe Liga Damen 40 Ruhr-Lippe Liga
Herren 30 Bezirksliga Herren 30 Bezirksliga Herren 30 Kreisklasse 1
Herren 30 Kreisliga
Herren 40 Bezirksliga Herren 40 Bezirksliga Herren 40 Bezirksliga

Spiele wurden begonnen Statt zwei H30 nur noch eine H30 Statt zwei D30 nur noch eine D30
Doch dann Saison abgebrochen Saison wegen Corona komplett abgesagt



Entwicklung LK-Turniere
2019 Teilnehmer

1 Feb 19 7. Hallenbezirksmeisterschaften RUHR-LIPPE 155
2 Pfingsten 2019 11. Optik Siewert LK-Cup des Huckarder TC (Ruhr-Lippe Senior Trophy) 81
3 Jul/Aug 2019 10. Huckarder LK-Turnier um den Volksbank-Cup 52
4 Sep 19 Huckarder 1-Tages-LK-Turnier (Herbst 2019, Teil 1) 17
5 Sep 19 Huckarder 1-Tages-LK-Turnier (Herbst 2019, Teil 2) 6
6 Okt 19 1. Huckarder 1-Tages-LK-Turnier in der Tennishalle Buer-Bülse 57

Summe 368

2020 Teilnehmer
1 Jan 20 2. Huckarder 1-Tages-LK-Turnier in der Tennishalle Buer-Bülse 52
2 Feb 20 8. Hallenbezirksmeisterschaften RUHR-LIPPE 158
3 Mai 20 12. Optik Siewert LK-Cup des Huckarder TC (Ruhr-Lippe Senior Trophy) 0
4 Mai 20 Huckarder 1-Tages-LK-Pfingstturnier (Teil 1) 0
5 Mai 20 Huckarder 1-Tages-LK-Pfingstturnier (Teil 2) 0
6 Jul 20 11. Huckarder LK-Turnier um den Volksbank-Cup 0
7 Jul 20 Huckarder 1-Tages-LK-Sommerturnier (Teil 1) 0
8 Jul 20 Huckarder 1-Tages-LK-Sommerturnier (Teil 2) 0

Summe 210
Turniere wegen Corona abgesagt

2021 Teilnehmer
1 Feb 21 9. Hallenbezirksmeisterschaften RUHR-LIPPE 0
2 Feb 21 3. Huckarder 1-Tages-LK-Turnier in der Tennishalle Buer-Bülse 0
3 Mrz 21 4. Huckarder 1-Tages-LK-Turnier in der Tennishalle Buer-Bülse 0
4 Mai 21 13. Optik Siewert LK-Cup des Huckarder TC (Ruhr-Lippe Senior Trophy) 0

Summe 0
Turniere wegen Corona abgesagt

2022 Teilnehmer
1 Feb 22 10. Hallenbezirksmeisterschaften RUHR-LIPPE 107
2 Mai 22 13. Optik Siewert LK-Cup des Huckarder TC (Ruhr-Lippe Senior Trophy) 28

Summe 135



Entwicklung Mitglieder
neue

Mitglieder 
Austritt zum
Jahresende

Differenz
Mitgliederzahl
am Jahresende

2019 24 13 11 135
2020 11 16 -5 130
2021 4 7 -3 127
2022 2 1 1 128
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